



AGENDA CONFIDENCIAL



POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

¿RESCATANDO AL SOLDADITO MÁYNEZ?

Si como dicen los "sports" que transmite Movimiento Ciudadano que se equivoca la maledicencia pública cuando afirma que después de la fallida candidatura presidencial de Samuel García, el partido "colgó los tenis", con el "dedazo" a favor de Jorge Álvarez Máynez para dicha competencia, lo más probable es que después de la elección "entierren tres metros bajo tierra" a dicho organismo, apuntan los observadores.

Por lo pronto, el dueño del partido, Dante Delgado, y sus principales accionistas, el gobernador de Nuevo León y el de Jalisco, Enrique Alfaro están deleitando al público con un espectáculo picante y divertido, que lleva el título de "quién fue el autor del dedazo" a favor de Álvarez Máynez, como si eso importara al electorado, pues.

Samuel dijo el martes, al calor de unas "chelas" y acompañado por su esposa la "señita" Mariana: "Quiero decirles que entregó la estafeta, aquí a mi compadre... tenemos candidato, muy bueno, precandidato, y es el más naranja y fosfo de todos", celebró.

Por su parte, Marianita declaró: "Vamos a demostrarle a México y a la vieja política que se han metido con la generación equivocada, así que te deseamos lo mejor, arráncate, Máynez".

El "destapado" respondió: "Para mí va a ser un gran honor tener esta estafeta, trabajar al lado de Mariana aquí en Monterrey, darle a esta Ciudad el Gobierno que se merece, como lo ha hecho nuestro amigo Luis Donald Colosio", no sin antes elogiar a Samuel.

Al darse cuenta de las negras intenciones de adueñarse de Movimiento Naranja y empezar a tomar decisiones trascendentes, como destapar al candidato a la grande en 2024, el dueño del negocio, Dante Delgado, en un intento de aclarar lo inalterable, afirmó: "No es una designación del Gobernador: se construyó un consenso, se escuchó y se aten-

dió a las fuerzas más representativas de partido", aunque reconoció que el gobernador de Nuevo León "lo tripulo", cuando precisó que su decisión "pesó mucho" para la designación.

Indignado por el "dedazo" a favor de "Jorgito", el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, expresó que no podría creer tamaña estulticia de Samuelito, detalló: "En una mesa con botana y cerveza, el Gobernador se asumía como líder de nuestro movimiento y nos dictaba instrucciones sobre el camino a seguir.

Quienes usan la idea de lo nuevo para disfrazar lo absurdo, los que nos metieron en el callejón de la banalidad, el callejón de la no política, no son los líderes de este proyecto ni mucho menos del movimiento social que

construimos en Jalisco".

Rápidamente salieron los "paleros" a expresar su apoyo al "destapado".

"Jorge es un joven inteligente, preparado, socialdemócrata... todo estará mejor", celebró en redes sociales Salomón Chertorivski, precandidato de MC a la Jefatura de Gobierno en la CDMX, para quienes lo hayan olvidado. No faltó el "pitorreo".

La secretaria de Morena, Citlalli Hernández, comentó: "Nadie les niega que son buenos en el marketing en redes, pero también reconozcamos que son chistosos.

Y yo que pensaba que en esta elección no habría ningún candidato presidencial emanado del PRI", en referencia a Máynez.

A juicio de los observadores, Dante Delgado hizo el ridículo en este asunto del "dedazo" a favor de Máynez, aunque hay que reconocer que tuvo en ascuas durante casi un par de semanas a los espectadores no sólo a los "naranjas" sino también a los tricolores, azules, amarillo y morenos, pues el 30 de diciembre pasado, en un críptico mensaje, como lo calificaron algunos analistas, publicó un video con la siguiente frase: "Preparen todo, es hora de traerlo de vuelta", o lo que es lo mismo, dijeron sus detractores: Hay que rescatar al soldadito Máynez. ¡Y tanto suspenso para un churro! Exclaman otros.

Indignado por el "dedazo" a favor de "Jorgito", el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, expresó que no podría creer tamaña estulticia de Samuelito



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

el INDEPENDIENTE

4

11/01/2024

OPINIÓN

